

若者たちへ
愛するところ

キリストは来られました。多くの
福音を通して神の言葉を広め、弟子たちの心に神の言葉を植えつけられました。地上に始まつた神の国がその成就をのちの世に待ち望むようになりました。

しかしキリストは病を癒したり話をするだけでは満足なさらず、自分の命も捧げられました。一粒の麦が死んで実を結ぶように（自らを種として地に蒔かれた）のです。（ヨハネ12・24）キリストは復活され、御自分の息吹、すなわち聖靈を遣わされました。ここに教会は生まれました。そして新しい掟をお与えになったのです。「私があなたたちを愛したように、あなたたちも互いに愛し合え。互いに愛し合うなら、それによって人はみな、あなたたちが私の弟子であることを認めるだろう」（ヨハネ13・

皆さんにはキリストの後継者です。皆さんは、神の国の秘義を知り、神の国に加わることができるのです。またこの世にも神の国を体験させる役目が与えられているのです。ところで皆さんには、山積みする難題をかかえてどうすればよいのでしょうか。幸せと救いを求める沢山の人々に向かって何ができるのでしょうか。イエズスは、使徒たちに言われたように、皆さんにもこうおっしゃいます。「小さき者よ、恐れることは

神の福音は「パン種のように」世界をふくらませ、満たします。ちょうど、パン種が粉と混ざって練り上げられ、ついには大きな塊になつてふくれあがるように、神の福音はこの世に満ちあふれ広まっていきます。若い皆さんには、この福音の力がわかるでしょうか。

パン種はさらによく混ざって、大きな塊の練粉の中にいなければなりません。しかも上質の酵母菌をフルに活動させながら、もとの本物の酵母のままでいなければなりません。これこそ、教会の使徒職が効果をあげるための条件です。キリスト者はいつでもどこにでもいなければなり

はないのだからと。キリストが、御自身の教会に、皆さんの中に蒔かれたものは、種のうちでも一番小さな（芥子だね）のように、一見つまらなく哀れなものに思われます。が、その内には、邁進する力、大木にまで成長する力を秘めています。神の国は果てしなく広がり続け、その光は輝きほとばしり、空飛ぶ鳥のように群がり集まつてくる人々をいつでも喜んで迎え入れる、とイエズスは保証してくださいます。キリストの恩寵から生れる善きもの、福音の真理を実行に移すことによって生れる善きものを妨げることは、何ものにも出来ないのであります。

「一人の罪人が悔い改めれば、天ではいっそうの喜びがあろう。」(ルカ15・7)

罪に 対して 戦いを！

來の信仰を棄ててはいけません。軽い薄な意見やイデオロギーに染まってはいけません。福音に反するような道徳律を受入れてはいけません。人をキリストに結びつける絆は聖書を默想し、主に祈り、聖体の秘跡と赦しの秘跡により、また教会生活を送ることによってたえず強めなければなりません。世俗で生活をしていても、俗化してはならないのです。皆さんには宝、それも高価な真珠を思いのままにできるのです。イエズスは神の国を、畑に隠された宝を見つけた人、美しい真珠を求める商人にたとえられます。人は宝や真珠を何よりも高価なものとして求め

リリストは私たちに、御自分のメッセージを信じてそれに従うようにと言ふ。キリストは神の福音です。これらが神の福音といふ宝なのです。沢山の若者がキリストに心酔しています。マルセル・ヤリヨーというフランスの青年がいました。ドイツの青年カール・レスナーもいました。彼は強制収容所に送られる前、手紙を書いています。「ヨーロッパの強さの鍵はキリストにある」と。皆さんはどの程度キリストに心酔しているのでしょうか。

人間の尊厳を尊重する立場から、本当に従つて発言するのなら、それは喜ばしいことです。しかし、ひとつ私が確信をもつて申し上げられるのは、イエズスが話しておられる神の國に匹敵するものはあり得ないということです。イエズスは神がどのような御方か、人間の本性はどのようになものかご存じです。生命的創造主イエズスは人生の何たるかを熟知しております。死者のうちからよがえった主は、死の何たるかもよご存じです。主は愛の何たるかもご存じです。なぜなら、友のために自分の命を犠牲にするほど大きな愛はないからです。（七八・十・八）

されは主の御働きの目的です。人間の目的遂行をある面で妨げる欠陥や不幸から解放された喜びと同様、罪による精神的苦悩から解放された喜びのことです。物質的な不幸によって人類史に大きな影響を及した原罪の否定的な結果が明らかになるのです。一方の悪（欠陥や不幸）に対する戦いは他方の悪（罪）に対する戦いです。同時に続けられるが、二つの戦いの目的は一つ、つまり解放の喜びです。本日の主の御言葉は、戦いのもっと徹底的な形、罪に対する戦いを起すように招いています。私たちが今聞いたメッセージの中心

ません。何かがなされる所ならどこでも、明日の社会が拓かれようといふ時、ヨーロッパの利害関係のあるところで、人々が学問に精を出し、労働に励み、また苦しんでいる所で、さらに、人々がより多くの余暇を樂

ます。一度それを掴んだら、どんな犠牲を払っても絶対に放そうとはしません。それは生きる意欲を与え、人生の目標になります。私たちにとってこの隠された宝は、信仰によつて知ったイエズス・キリストです。

愛や死という人生における諸々のきまりを作る唯一の権威者は教会だけなのだと皆さんはたずねました。重大な事柄に対処するのに、ある人は教会とは関係なく、自分自身の知恵、理性、時には本能に従って生

